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В плане состоявшихся меро-
приятий – довольно насыщен-
ным. 

– Наша основная задача 
– это патриотическое вос-
питание молодежи. И мы не 
упускаем возможности встре-
титься с учащимися. А лучший 
способ для этого – проводить 
совместные мероприятия: та-
кие, как митинги, – объясняют 
в организации.

За прошедших год было про-
ведено 12 митингов с возложе-
нием цветов ко Дням воинской 
Славы России – совместно с 
ВПК «Ястребы» и волонтер-
ским отрядом школы № 1 «Пы-
лающие сердца» – к памятнику 
Павшим героям. Также прошли 
с ребятами спортивные игры 
«Веселые старты» и квест на 
Тропе здоровья, посвященный 
юбилею Комсомола.

Занимались арамильские 
пенсионеры и творчеством. 
Каждый понедельник в Совете 
проходили мастер-классы по 
прикладному искусству: вете-
раны изготовляли сувениры на 
юбилеи долгожителям АГО, а к 
Новому году освоили изготов-
ление сувениров-зайчиков – на 
подарки к Новому году.

Большое внимание в Совете 
ветеранов обращают на здоро-
вый образ жизни: каждый втор-
ник в ДЮСШ группа пенсионе-
ров успешно посещали уроки 
зарядки, а также продолжали 
заниматься скандинавской ходь-
бой на Тропе здоровья. 

Самым значимым событием 
за прошлый год в организации 
считают открытие мемориаль-
ной доски, посвященной летчи-
кам – героям СССР, учившим-
ся в школе пилотов в Арамили 
в тридцатых годах: памятный 
знак появился на здании по 
адресу 1 Мая, дом № 4.

Кроме того, в том году Совет 
ветеранов города Арамиль при-
нял участие в двух областных 
конкурсах, проводимых СООО 
ветеранов, пенсионеров – «Это 
вырастил Я!», фотопроекте 
«Гляжу в озера синие» и кон-
курсе советов ветеранов «Все 
чем сердце живет» при под-
держке Департамента внутрен-
ней политики. В итоге – успеш-
но справились с заданиями и 
даже заняли два первых места. 

Помимо того, в Совете ве-
теранов постоянно проводили 
свои собственные мероприятия 
и чаепития, посвященные всем 
праздничным датам в календа-
ре – поздравили 137 ветеранов 
с юбилеями – 80, 85, 90 и 95 лет, 
совершали паломнические по-
ездки по монастырям и храмам, 
а также туристические поездки 

по родному краю. Как обычно, 
работала Школа пожилого воз-
раста в Центральной библио-
теке. Интересные мероприятия 
проходили и в МБУК «Музее 
города Арамиль»: «День рож-
дения Комсомола» и «Новый 
год по-советски». 

Активисты Совета ветера-
нов в течение всего прошлого 
года принимала участие во всех 
общественных, культурных 
и социальных мероприятиях, 
проводимых в Арамильском го-
родском округе. 

Проводят уходящий год в ор-
ганизации по традиции празд-
ничным мероприятием под на-
званием «День благодарения», 
где вручают награды отличив-
шимся активистам и благодарят 
всех благотворителей за помощь 
в работе Совета, а также выра-
жают благодарность за помощь 
в работе Совета ветеранов Главе 
и Думе АГО, депутату Госдумы 
РФ Льву Игоревичу Ковпаку. 

– Каждый раз эти праздники 
проходили в разных форматах, 
а в этот раз мы совместно с 
городским ДК задумали про-

вести «Новогодний голубой 
огонек»: нам было очень при-
ятно, когда сотрудники дворца 
культуры предложили нам эту 
идею, а мы с радостью согла-
сились. Главной характерной 
чертой «Голубых огоньков» 
была непринуждённая атмос-
фера, созданная при помощи 
серпантина, гирлянд, елки, 
«Советского шампанского» и 
угощений, расставленных на 
столиках гостей. Нас все это 
ждало в зале в назначенный 
день. Это и была та самая об-
становка нашего всенародно 
любимого «Голубого огонька», 
– восторженно вспоминают в 
Совете ветеранов.

Вначале провели небольшую 
торжественную часть: члены 
Общественной палаты Олег 
Костин и Татьяна Тихонова по-
здравили присутствующих с 
наступающим Новым годом и 
вручили грамоты Главы АГО 
членам совета за активную 
жизненную позицию и подарки 
от Депутата Госдумы РФ Льва 
Ковпака, затем началось весе-
лье. Ведущая давала задания, 

гости мероприятия отгадывали 
зашифрованные композиции, 
играли в слова. Поздравил ак-
тивистов Совета ветеранов сво-
ими песнями хор «Романтик» и 
порадовал своей песней юный 
певец Ефим Кобызов. 

– А главное, мы танцевали и 
играли на сцене. Это было так 
здорово, каждый чувствовал 
себя звездой, – рассказывают 
ветераны. – Затем, как во-
дится под Новый год, появил-
ся Дед Мороз! Мы танцевали, 

фотографировались, поздрав-
ляли друг друга. Спасибо всем 
участникам мероприятия! На-
деемся, что этот «Голубой 
огонек» запомнится нам на-
долго, а новый – наступивший 
2023-й – год принесет еще мас-
су положительных эмоций и 
прекрасных событий!          

Текст и фото:  
Надежда Петровна 

Перевышина, председатель 
Совета ветеранов

«Серпантин» событий
Каким был прошедший 2022-й год для 
Совета ветеранов города Арамиль?


